
 
Grupo Parlamentar 

 
REQUERIMENTO 

(Investimentos na Indústria de Lacticínios) 
 
- Considerando que o sector da transformação de leite nos Açores tem 

vindo a ser alvo de diversos processos de reestruturação e de 
modernização; 
 

- Considerando que os investimentos em curso ou já realizados foram 
objecto de comparticipação do Orçamento da RAA e dos Fundos 
Estruturais Comunitários; 
 

- Considerando ainda que tais empreendimentos constituem um 
importante contributo para a melhoria da qualidade dos lacticínios dos 
Açores e para a racionalização e melhoria das capacidades de recepção 
de matéria prima e de laboração instaladas; 

 
Ao abrigo das disposições estatutárias e regulamentares aplicáveis, os 

deputados do Grupo Parlamentar do PSD abaixo assinados vêm requerer ao 
Secretário Regional da Agricultura e Pescas o esclarecimento das seguintes 
questões: 

 
a) Quais os projectos de investimento realizados ou em curso nas 

indústrias de lacticínios nas diferentes ilhas dos Açores, a partir de 
1996, e quais as áreas do circuito de produção industrial mais visadas. 
 

b) Quais os montantes globais investidos em cada uma das ilhas, bem 
como as percentagens de comparticipação financeira do Orçamento  da 
RAA e dos Fundos Estruturais. 
 

c) Quais as capacidades de recepção de matéria prima instaladas antes e 
após a realização dos investimentos em cada uma das ilhas. 

 
Ponta Delgada, 30 de Outubro de 2003 
 

Os Deputados Regionais, 
 

Luís Medeiros 
 

Humberto Melo 
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